
Leider das Blöde Thema Wandlung
Beitrag von „juma“ vom 3. Januar 2008 um 10:20

Servus,

Zitat von DerUnser

[...]und eine Ehrliche Antwort auf die Frage ..

Soll ich wieder einen T. nehmen ??

er ist und bleibt optisch mein Traumauto aber ist er auch gut verarbeitet ??
wie sieht es bei Euch aus ??

also zuerst mal tust Du mir einfach leid. Ist schon sehr ärgerlich, wenn ein Auto, für das man
soviel Geld hingelegt hat, in keinster Weise die Erwartungen erfüllt und dazu noch mit
"handwerklichen Problemen aufwarten" kann.

Ich denke, Du dürftest mit der Wandlung eher weniger Probleme haben, vor allem dann, wenn
Du wieder einen neuen nehmen willst.
Ich habe ja auch schon den zweiten, wenngleich mein erster nicht gewandelt wurde (ich wollte
einfach einen Handschalter haben und keine Automatik mehr).

Ich habe bei beiden Dicken mit der Verarbeitung nur gute Erfahrungen gemacht. OK,
Kleinigkeiten waren da auch mal und auch bei mir "löst" sich die Verkleidung der A-Säule um
einen Milimeter, aber das ist bis jetzt das einzige "Manko" und soll auch behoben werden.
Ansonsten bin ich mit der Verarbeitung meines Boliden sehr zufrieden und kann zumindest für
meinen sagen, dass er dem Preis und meinem Anspruch gerecht wird.

Ich würde im Moment auch einen dritten nehmen...
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